Motion au CA par la liste SE-Unsa

La Dotation Horaire Globale reçue pour la rentrée 2021 est insuffisante pour continuer à mener à bien les projets pédagogiques de qualité mis en place depuis plusieurs années dans notre établissement.

Cette faible dotation ne nous permet plus de faire de vrais choix pédagogiques. Par conséquent, cette dotation et les autres enveloppes vont appauvrir l'offre culturelle proposée à nos élèves ainsi que les moyens de remédiation à un moment où la situation sanitaire creuse encore plus les inégalités.

Nous allons envoyer nos élèves de troisième à l'examen national du brevet sans réel équité vis-à-vis du territoire national qui n'a pas eu a subir autant de problématique que nous avons rencontré cette année.

Notre établissement d'éducation prioritaire a véritablement besoin de moyens conséquents pour la réussite de nos élèves conjointement à une politique locale forte.

Nous demandons donc au Rectorat de l'académie de Mayotte d'abonder la DHG de manière à poursuivre les efforts mis en place par l'ensemble du personnel.

Représentant du personnel enseignant